

KABAR TERBARU

Bagi 2050 Karung Beras, Dani Faizal Penasehat Direksi Semen Padang Sosok Peduli Derita Warga

Syafrianto - PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 10, 2024 - 05:05



PADANG, - Tanamkan rasa empati dan kepedulian kepada masyarakat, menjelang ramadhan, menjadi perhatian tokoh muda Lubuk Kilangan Dani Faizal. Buktinya, ia membagi bagikan Beras sebanyak 2050 karung pada warga. Anak muda yang dikenal sosok Dermawan Dani Faizal, kembali melakukan kegiatan amal untuk masyarakat Lubuk Kilangan. Kali ini Dani Faizal memberikan bantuan beras pada warga yang kurang mampu,

untuk menutupi kebutuhan jelang ramadhan.

Kegiatan ini, sudah menjadi rutinitas Dani Faizal yang selalu berbagi kepada masyarakat kurang mampu.

Dani Faizal menuturkan, ini juga kita lakukan pada tahun tahun sebelumnya.

Artinya, setiap jelang ramadhan kita berbagi pada masyarakat kurang mampu.

Termasuk membagikan nasi kota dan takjil pada saat berbuka puasa.

"Sebagai seorang muslim, kita diajarkan untuk berbagi. Karena berbagi itu indah," urainya.

Hadir pada kesempatan itu, Walikota Padang Hendri Septa, Camat Lubuk Kilangan, Kapolsek lubuk Kilangan, Ketua KAN Lubuk Kilangan, Lurah Indarung, Ketua LPM, IPKIS dan sejumlah tokoh masyarakat setempat.

Dani faizal yang juga penasehat direksi pt semen Padang di kenal dekat masyarakat sebagai seorang Dermawan dan sangat peduli dan peka atas kebutuhan masyarakat.

Pujian juga mengalir deras kepada Dani faizal, hal ini disampaikan langsung oleh Walikota Padang Hendri septa,yang turut hadir dalam kesempatan tersebut, '

"Alhamdulillah, apa yang dilakukan Dani Faizal, telah meringankan beban masyarakat.

"Sepantasnya, kita berikan apresiasi dan semoga apa yang telah di berikan oleh Dani Faizal, menjadi sumbu ladang amal perbuatannya dan berkah buat masyarakat,"katanya.

Pada kesempatan itu, Walikota Padang Hendri Septa juga menyampaikan selamat menjalankan ibadah puasa 1445 H.

Senada juga disampaikan Ketua LPM Indarung, Endy Mustafa. Katanya, ia sangat bersyukur atas kepedulian dan apa yang telah diberikan oleh Dani Faizal untuk masyarakat.

Sebelumnya, ia mengucapkan terima kasih kepada Dani Faizal yang telah meringankan beban masyarakat dengan memberikan bantuan saat bencana banjir ini.

"Kita tahu jelang ramadhan kebutuhan semakin tinggi. Semoga dengan apa yang telah di berikan Dani Faizal ini, mampu bermanfaat untuk masyarakat. Dan Dani Faizal di mudahkan rezeki serta tercapai apa yang dicita-citakan," katanya.